

Einbrüche in St. Gallen

Unbekannte Täter waren im Einsatz

ST. GALLEN Zwischen Dienstag und Mittwoch wurden in St. Gallen drei Einbrüche von jeweils einer unbekannten Täterschaft begangen. Dies teilte die Kantonspolizei am Donnerstag mit. Am Mittwoch stieg die Täterschaft an der Folchartstrasse über die Balkontür in die Wohnung eines Mehrfamilienhauses ein. Beute: Bargeld. Weitere Folge: Sachschaden. Ebenfalls am Mittwoch ist eine Täterschaft an der Moosgartenstrasse in eine Wohnung eingebrochen. Beute: Schmuck im Wert von mehreren Tausend Franken. Weitere Folge: Sachschaden. Zudem ist eine unbekannte Täterschaft an der Zürcherstrasse in ein Restaurant eingebrochen. Beute: Bargeld. Weitere Folge: Sachschaden. (red/pd)



Der Circus Carnevale verspricht auch am 2. Februar 2018 wieder ein abwechslungsreiches Programm aus Show, Tanz und mit viel Humor. (Foto: ZVG)

Circus Carnevale

Vorverkauf ab 15. November

SCHAAN Die Fasnachtsunterhaltung Circus Carnevale findet am Freitag, den 2. Februar, im SAL in Schaan statt. Türöffnung ist um 18.30 Uhr. Der Vorverkauf für den Circus Carnevale startet am Mittwoch, den 15. November, um 14 Uhr. Das Theater am Kirchplatz (TAK) ist die offizielle Vorverkaufsstelle des Circus Carnevale. Online können Tickets über die Website www.circuscarnevale.li bestellt werden oder per E-Mail an die Adresse vorverkauf@tak.li. Ausserdem können die Eintrittskarten auch während der Öffnungszeiten des TAK telefonisch bestellt oder direkt am Schalter bezogen werden.

Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag, 14 bis 18 Uhr, freitags von 9 bis 14 Uhr. Die Karten bei telefonischen Bestellungen oder per E-Mail müssen am TAK-Schalter bis Freitag, den 2. Februar, um 14 Uhr abgeholt und bezahlt werden. Die Veranstalterin, die «OK7 Curry-Gang», freut sich, dem Publikum auch bei der dritten Ausgabe des Circus Carnevale ein humorvolles und abwechslungsreiches Programm präsentieren zu können. (pr)

Mehr Informationen zum Circus Carnevale und Impressionen vom Anlass finden sich auf der Website www.circuscarnevale.li.

ANZEIGE

Safeshop24
Protect Solutions
Ihr Fachgeschäft für Sicherheit

Eschner Strasse 81 | FL - 9487 Benders
Telefon: +423 371 16 16 | www.safeshop24.li

ARGUS, AWP, Inelco, sauter, and other logos are listed at the bottom.



**HEY, DU. JA, DU.
MAGST DU MUSIK?
ENTDECKST DU GERNE
NEUE GENRES? MAGST
DU ES GEMÜTLICH?
KOMM DOCH BEI UNS
VORBEI. WIR TREFFEN
UNS REGELMÄSSIG IM
SCHLÖSSLEKELLER.
DAS NÄCHSTE MAL AM
12.11. 14 BIS 18 UHR.
THEMA: «SOUND OF
THE REVOLUTION».**

MEHR INFORMATIONEN: WWW.FACEBOOK.COM/MPVCFL

Vereinsnachrichten



Die Pfadfinder unterstützten mit einer Spende von 5100 Franken das VBW-Projekt «Herzenswunsch». (Foto: ZVG)

Pfadfinder und Pfadfinderinnen Liechtenstein

Spendenübergabe Deponie-Café 2017

SCHAAN Die Pfadfinder haben beim Deponie-Café für den «Verein für Betreutes Wohnen» gesammelt. Mit der Spende wird ein Zimmer für das begleitete Kontaktrecht im Projekt «Herzenswunsch» eingerichtet. Am 23. September fand die siebte Ausgabe des Deponie-Cafés statt. An dem Tag übernehmen die Pfadfinder und Pfadfinderinnen Liechtensteins (PPL) auf allen Sammelstellen des Landes die fachgerechte Abfallentsorgung. Die Besucher sind derweil zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Dieses Jahr ging die freiwillige Kollekte an den «Verein für Betreutes Wohnen» (VBW). Der private Sozialhilfeträger begleitet Personen in kritischen Lebensphasen und ist in der psychiatrischen, therapeutischen sowie pädagogischen Grundversorgung des Landes tätig. Die Spendenübergabe wurde am 7. November im Pfadfinderhaus durchgeführt. Für den VBW haben Geschäftsführerin Heidi Derungs Hasler und Jugend-

wohngruppen-Betreuerin Nadine Krobath teilgenommen. Die PPL wurden von der Verbandsleitung und Abteilungsleiterrunde vertreten.

«Herzenswunsch» unterstützt

Die Pfadfinder und Pfadfinderinnen Liechtensteins freut es, durch das Deponie-Café 2017 am Projekt «Herzenswunsch» teilzunehmen, das in Triesen eine neue Wohngruppe für Kinder und Jugendliche ermöglicht. Mit der Spende von CHF 5100 wird ein Zimmer für das begleitete Kontaktrecht eingerichtet. Kinder können sich dort mit einem getrennt von ihnen lebenden Elternteil in einem geschützten Rahmen treffen. Gerade weil dies für einige Familien der einzig mögliche Treffpunkt ist, soll dieser schön sein und eine angenehme Atmosphäre ausstrahlen. Die Pfadfinder sind nächstes Jahr am 22. September auf der Deponie anzutreffen.

Verein für humanitäre Hilfe

Zweite Schellenberger Feuerkäse-Charity

SCELLENBERG Am Donnerstag, den 30. November, ab 18 Uhr veranstalten die gemeinnützigen Vereine «Chance auf Bildung», «Freunde der Viktoria Schule» und der «Verein für humanitäre Hilfe» die zweite Feuerkäse-Charity auf der Burgruine Schellenberg. Wir geniessen ein leckeres Käsefondue am offenen Feuer und Glühwein unter freiem Himmel (Schlechtwetter-Variante vorhanden). Eine ideale Gelegenheit mit Familie und Freunden die Adventszeit einzuläuten oder den anstrengenden Arbeitstag mit Kollegen und Kunden ausklingen zu lassen. Karten können aus organisatorischen

Gründen nur im Vorverkauf bis zum 15. November erworben werden. Die Plätze an den Käsekesseln sind limitiert, daher am besten gleich unter info@feuerkaese.li verbindlich anmelden. Vom Mindestbeitrag pro Karte von 50 Franken kommt mindestens die Hälfte dem guten Zweck zugute und wird für die Bildung benachteiligter Kinder eingesetzt. Bildung ist der Hebel zur Bekämpfung von Armut. Wir freuen uns auf einen gemütlichen Abend und hoffen auf viele Anmeldungen!

Weitere Informationen finden Sie im Internet auf www.feuerkaese.li.

2. SCHELLENBERGER
FEUERKÄSE
CHARITY

MIT IHREM MINDESTBEITRAG
VON 50 CHF
GUTES TUN UND GENIESSEN.
KÄSEFONDUE, GLÜHWEIN
UND IHRE SPENDE
INKLUSIVE.

Wir brennen für die Bildung von Kindern und sammeln Geld für deren Lebenschancen!

Karten NUR im VORVERKAUF
info@feuerkaese.li

Für Kinder unter 14 Jahren bitten wir um eine freiwillige Spende.

DONNERSTAG
30. NOVEMBER 2017
BURGRUINE SCHELLENBERG

Am Donnerstag, den 30. November, findet zum zweiten Mal die Schellenberger Feuerkäse-Charity auf der Burgruine statt. (Foto: ZVG)



Ein Theater-Projekt für die frühe Förderung von Kindern. (Foto: ZVG)

Junges Theater

Theaternachmittag in Schaan

SCHAAN Jeden Freitagnachmittag von 13.30 bis 15 Uhr öffnet die Lernbox an der Zollstrasse 52 in Schaan ihre Tore. Der Theaternachmittag richtet sich an Kinder von 3 bis 7 Jahren, deren Eltern die Persönlichkeitsentwicklung durch die Förderung in den Bereichen Bewegung, Musik, Tanz und Rollenspiel unterstützen wollen. In einer sozialen Gruppe lernen die Kinder von- und miteinander. Freies und geführtes Spiel wechseln sich ab. Als krönender Abschluss des Nachmittags präsentieren die Kinder das Gelernte ihren Eltern.

Nächste Lernbox-Termine

- 10. November: Singbox: «Sonne, Mond und Sterne»
- 17. November: Spielbox: «Nicht so laut, Oliver!»
- 24. November: Sprechbox: «Herr Eichhorn»

Anmeldungen und Informationen unter www.jungestheater.li.